

**TOP'S:**

1. Formalia
2. Wahl Prüfungskommission Makuwi/Bakuwi
3. AK-Intern
4. Wahl Stuko
5. Bericht Feten-Sitzung
6. Varia
7. Termine

**1. Formalia**

Beschlussfähigkeit: ja

Post: nein

**2. Wahl Prüfungskommission Bachelor/Master of Arts + Bakuwi/Makuwi**

Vorstellung: Jonas

- Treffen: 30-60 min; maximal 2 Mal im Jahr

Wahl:

Hannah schlägt vor: Chiara Mauch	9	-> angenommen	-> von FBV bestätigt
Jonas schlägt vor: Paulin Schoenthaler	9	-> angenommen	-> von FBV bestätigt
Enthaltung:	1		

-> Gleichstand -> Aufteilung der Ämter untereinander

**3. AK-Intern**

Vorstellung Michael:

- HüWo-Ersatz im Juli: Abend ähnlich wie Weihnachtsfeier (Quiz, Spaßvortrag, etc.)

- Kochabend (wie im HWS 2020/21): Treffen zu zweit und gemeinsames Kochen mit anderen Gruppen über Zoom

- Bierpongturnier: ähnlich wie Kochshow; Treffen zu zweit; Bierpongaufbau und Spiel gegen andere Teams über Zoom

-> Abstimmung Kochabend, Bierpongturnier oder beides?

Kochabend: 0

Bierpong: 2

Beides: gewonnen

-> Abstimmung über Termin kommt bald

13.05, 14.05, 15.05,

20.05, 21.05, 22.05,

27.05, 28.05, 29.05,

(03.06, 04.06, 05.06)

(10.06, 11.06, 12.06)

Yannick merkt an, dass Ausgangssperren herrschen -> möglicherweise mittags?

Hannah stimmt zu, dass die Veranstaltungen mittags sinnvoller wären und merkt an, dass die Abstimmung nur über die Termine im Mai stattfinden sollte

- Uhrzeit 16:00-20:00 Uhr

**4. Wahl Stuko**

- Vorstellung Micha
- Portal ist wieder nutzbar
- > Problem bei Noteneintragung durch Dozierende
- Digitale Lehre nach Corona weiterführen? -> Konzept noch nicht ausgereift; bei Interesse melden
- Erinnerung Ersti-Woche: Diskussion über Termine: Master: KW 34; Bachelor: 2. September-Woche
- Planung erstmal komplett online
- Akkreditierung: 1. Oder 2. Juli-Woche
- StuKo trifft sich entweder wieder Ende August oder Ende September
- Treffen höchstens 3 mal im Jahr, meistens mittwochs: 17:15 Uhr, 3-4 Stunden
- 4 Vertreter\*innen der Fachbereiche: Split 2, MKW 1, FGA 1
- Dozierenden-Vertreter aus den Fachbereichen (FGA: Borgstedt)
- Nachrichtenverbreitungstool für Prüfungsordnungsänderungen

Wahl: Hauptvertreter (ebenfalls Mitglied im Fak-Rat wäre sinnvoll), Stellvertreter (Micha schlägt vor: Joel Stoiber -> abgelehnt)

Hannah schlägt vor: Hannah Landgräbe 8 -> Hauptvertreter

Hannah schlägt vor: Sandra Bahro 3

(Hannah schlägt vor: Paulin Schoenthaler -> abgelehnt)

Micha schlägt vor: Lisa-Marie Heine 8 -> Stellvertreter

➔ Gleichstand -> Lisa überlässt Hannah den Vortritt

Yannick und Chiara stellen Unstimmigkeiten bei dem Termin für die Ersti-Woche fest

**5. Bericht Feten-Sitzung**

Vorstellung: Alex

- zuständig für Schneckenhof (donnerstags)
- jede Fachschaft hat eine Feten-Orga, die diese Feten organisieren
- FGA normalerweise mit Fachschaft SpLit zusammen
- Treffen mit Fetenchefs der anderen Fachschaften
- AStA macht sich Sorgen um die Schneckenhöfe -> alternatives Konzept: digitaler Schneckenhof

Chiara merkt an, dass der letzte digitale Schneckenhof von der BWL enttäuschend war

Alex stimmt zu.

Hannah fügt hinzu, dass der digitale Schneckenhof vielleicht eher eine negative Wirkung erzielt; vielleicht lieber Videos von alten Schneckenhöfen hochladen

- Imagefilm/Flashmob -> ist momentan nicht umsetzbar
- wenn Schneckenhöfe dann wieder stattfinden -> Stadt Mannheim bittet um Hygienekonzept und um dessen Einhaltung; Spülmaschine?
- Strafsystem für Fachschaften: keine Bändchen missbrauchen z.B.
- > Strafpunktesystem: gelbe Karten -> innerhalb der Fetenchefs-Treffen wird um die Strafpunktzahl entschieden -> dann Konsequenz für ein Jahr

Felix zweifelt an, dass das Strafpunktesystem funktionieren wird

Alex merkt an, dass die BWL gerne mal die Veranstaltung zu früh bekanntgibt -> ungerechter Wettbewerb

## **6. Varia**

Anna Lisa für FSR:

- Will jemand mitkommen?
- Portal2 feedback?
  - ➔ Yannick berichtet, dass man bei Ilias jetzt seine Hobbys und Interessen angeben kann; was ist der Sinn?  
Bei Portal gibt es kleine Änderungen
  - ➔ Chiara merkt an, dass Wahlunterlagen angefordert werden müssen -> ist umständlich; möglicherweise Link auf die Startseite?
- Funktioniert alles?
  - ➔ Simon kritisiert die Verbindungsprobleme bei Stoßzeiten (Do, 10:15 Uhr)
  - ➔ Anna Lisa berichtet, dass die Verbindung durch das Update besser sein sollte
- War jemand beim Master Online Experience day? Und wie wars?
  - ➔ Hannah zweifelt an, dass jemand da war

Jonas: Werbung für die FSR Ämter

Hannah: Reminder: alle Wahl beantragen

## **7. Termine**

21.04	FSR
05.05	Direktorium
18/19.05	FBV - Wahlen
02.06	FSR

**Sitzungsschluss: 20:02 Uhr**